
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

11. April 2018

Beginn: 18:05
Ende: 20:43
Anwesende: Jonas T., Justus, Benedikt, Kris, Tabsi, Nadine T., Simon, Hendrik, Max Rac.,

Franzi, Kenan, Joni, Dennis, Felix, Marius, Kate, Catrin, Carsten, Saskia, Peter,
Christian, Daniel, Micky

Redeleitung: Max Rac.
Protokoll: Micky
Newsletter: Justus

Post
• Wir haben eine Postkarte von Micky bekommen.

Termine Datum
FBR 13.04.
Treffen mit Präsident 18.04. 11:45
NATM-Treffen 24.04. 10:30
1.OWO-Plenum 24.04. 18:00
FSK + StuPa 26.04.
Fachschaftenwochenende 27.04.–29.04.
FSK bei uns 24.05.
Matheball 20.06.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Feedback Studibefragung Peter bald
Seminarhäuser buchen Justus
Seminar-Eval Christopher
NATM-Treffen Tabsi, Daniel

TOP 1: FOP-Treffen
Peter und Micky waren Montag auf einem Treffen mit Karsten Weihe, dem Dozenten der FOP. Dieser
stellte die Änderungen vor, die er künftig an der Veranstaltung durchführen möchte. Die studentischen
Vertreter waren mit den vorgestellten Veränderungen nur teilweise einverstanden. Es wurde eine kom-
plett neue Idee für den Aufbau der Veranstaltung eingebracht, die von beiden Seiten positiv betrachtet
wird. Karsten Weihe wird ein Konzept zu diesem neuen Ansatz ausarbeiten. Wir werden die weiteren
Entwicklungen verfolgen, Micky wird dafür als Verantwortliche bestimmt.
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TOP 2: PK
Die Prüfungskommission hat getagt. Herr Kiehl wurde zum Vorsitzenden gewählt, Herr Wollner zu
seinem Stellvertreter. Die Lehramtsabschlüsse sind weniger geworden, aber wir haben die Zahlen nicht
lange genug erhoben, um zu wissen, ob der Einbruch signifikant ist. Ein Widerspruch gegen eine
Prüfung wurde behandelt. Es wurde über die Zwei-Jahre-keine-Leistung-Regel beraten. Wir haben
keine effektiven Maßnahmen ergriffen, da uns nicht genug Daten vorliegen. Wir hoffen, das bis zur
nächsten Sitzung verbessern zu können.

TOP 3: Werbung
Wir wurden gefragt, ob wir einen Text zur Webseite des Fachbereichs beisteuern wollen, in dem wir
unsere aktive Fachschaft und das Leben als Student an der Darmstädter TU bewerben. Saskia erklärt
sich dafür bereit. Zu einigen anderen Themen – wie zum Beispiel unserem Übungssystem – liegen
bereits Texte vor, welche wir uns auch mal angucken sollen. Marius wird hierzu entsandt und wird
zum Gesamtthemenkomplex mit Saskia zusammenarbeiten.

TOP 4: Termine für die Sitzung im SoSe
Es steht zur Diskussion, wann die Fachschaftssitzungen im Sommersemester stattfinden sollen. Carsten
schickt ein Doodle herum, um zu sehen, wann die meisten Leute Zeit haben. Wir schreiben uns in den
Ewigen Kalender, dass wir dies zweimal jährlich tun wollen. Die nächste Sitzung wird am Montag,
den 16.04. sein.

TOP 5: Benutzte(s) Tassen/Gläser/Geschirr im FS-Raum
Es wird angemerkt, dass der Fachschaftsraum am Anfang dieser Woche wieder unaufgeräumt und
unhygienisch aussah. Wir fügen die Bestimmung des „Feldwebels“ zur allgemeinen Tagesordnung der
Fachschaftssitzung hinzu, um von nun an einen Verantwortlichen zu haben, der nach der Fachschafts-
sitzung dafür sorgt, dass der Fachschaftsraum aufgeräumt wird.

TOP 6: FBR: Änderungen des Zulassungsverfahrens des englischen
Masters
In der Ordnung zum Zulassungsverfahren zum englischen Master sollen Abschnitte geändert werden,
sodass diese nicht mehr ganz so konkret formuliert sind. Die Änderungen sind durch den Stuss be-
reits bestätigt, der studentische Teil des Ausschusses hatte jedoch keine Gelegenheit, die Meinung der
Fachschaftssitzung einzuholen, da die Einladung zum Stuss sehr kurzfristig kam. Einzelne Stellen fin-
den wir problematisch, unsere studentischen Vertreter werden das beim nächsten FBR so vermitteln;
insbesondere finden wir mündliche Prüfungen als materielle Eingangsprüfung deutlich sinnvoller und
heißen schriftliche Prüfungen nur im Ausnahmefall gut. Bezüglich des Selbsteinschätzung, das Bewer-
ber*innen uns schicken müssen, sind wir auch skeptisch. Wir wollen morgen noch einmal mit Herrn
Betz sprechen.

TOP 7: FBR-Vorbesprechung
Der Dekan hat uns darum gebeten, jemanden zu bestimmen, der über die Texte auf der Fachbereichs-
seite schaut und diese verbessert. Marius erklärt sich dazu bereit. Wir haben über die geplanten Än-
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derungen zur Zulassung des englischen Masters gesprochen (siehe obigen TOP). Letzte Woche wurde
über den Umzug des Fachbereichs gesprochen, allerdings war niemand des Fachbereichs dort anwesend.
Wir hoffen, bald Informationen dazu zu erhalten. Der Dekan will ein schlüssiges Konzept ausarbeiten,
das darlegt, wofür wir das Geld brauchen. Weiterhin ging es um die letzten beiden abgeschlossenen
BKen.

TOP 8: Termine auf der Fachschaftsseite
Wir bemerken, dass die Termine auf der Fachschaftsseite oftmals nicht aktuell sind. Wir schreiben das
in die Update-Liste des FS-Wikis.
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